

laufen, besonders heute, und steckte ihnen die Taschen voll. Aber zum Glück kamen wir doch mit den Kuchen aus.

Adieu lieber Hans.

Dein Carl.

Else an Käte.

Steinthal, den 12. März.

Liebe Käte!

Dies wird gar kein vergnügter Brief werden, das kann ich schon im Voraus sehen; denn ich habe Dir traurige Dinge zu berichten, und das Schlimmste ist gestern Abend passiert.

Wir saßen Alle ganz vergnügt beim Abendbrot, da kam Friedrich herein und meldete, daß im Dorf Feuer sei, es müßte wohl die Mühle sein. Papa ließ gleich sein Pferd satteln, um hin zu reiten, und Mama ging mit uns auf den obersten Boden, wo wir die Flammen ganz deutlich sehen konnten. Es sah eigentlich zum Fürchten, aber